

DOI: 10.18572/1812-3791-2020-3-60-64

Особенности привлечения финансового управляющего к административной ответственности по части 3 статьи 14.13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях

Донцов Павел Владимирович,
председатель судебного состава
Девятнадцатого арбитражного апелляционного суда,
кандидат юридических наук, доцент
paveldontsov@ya.ru

Стрыгина Мария Александровна,
помощник судьи Девятнадцатого арбитражного апелляционного суда,
кандидат юридических наук
masha358432@mail.ru

В настоящей статье анализируется судебная практика привлечения арбитражного управляющего, осуществляющего банкротство физического лица, к административной ответственности по части 3 статьи 14.13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях за несоблюдение требований пункта 4 статьи 61.1 Федерального закона от 26 октября 2002 г. № 127-ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)».

Ключевые слова: арбитражный управляющий, банкротство, административная ответственность, закон о банкротстве, должник.

Peculiarities of Bringing a Financial Manager to Administrative Liability under Part 3 Article 14.13 of the Administrative Offense Code of the Russian Federation

Dontsov Pavel V.
Presiding Judge of the Nineteenth Commercial Court of Appeal
PhD (Law), Associate Professor

Strygina Maria A.
Assistant Judge of the Nineteenth Commercial Court of Appeal
PhD (Law)

This article analyses the judicial practice of engaging the liquidator, carrying out insolvency practitioner to administrative responsibility according to part 3 of article 14.13 of the administrative code for failure to comply with the requirements of paragraph 4 of article 61.1 of the Federal law from 26.10.2002 No. 127-FZ 'On insolvency (bankruptcy)'.

Keywords: insolvency practitioner, bankruptcy, administrative responsibility, bankruptcy law, debtor.